



République française
Ville de Saint-Cloud
Communication

Coronavirus Covid 19 : Soyons solidaires envers nos aînés

Saint-Cloud, le 26 mars 2020

Pour lutter contre l'isolement des personnes âgées actuellement sans visites dans les EHPAD ou les foyers-logements, la Ville de Saint-Cloud lance une chaîne de solidarité pour essayer de rompre cet isolement si particulier. En lien avec les directions des différents établissements, essayons de contribuer à leur apporter un peu de réconfort.

La Ville propose à tous de participer à une grande collecte de dessins, poèmes, messages et cartes postales qui seront ensuite transmis aux personnes âgées, afin d'égayer leur quotidien.

Pour participer : envoyer des messages (textes, dessins, vidéos etc...) par mail aux différentes structures de la ville. Elles remettront le contenu de vos courriers directement aux seniors.

Toutes les réalisations sont à envoyer par mail aux différents établissements de Saint-Cloud :

- Résidence Lelégard : residences.lelegard@ch4v.fr
- Résidence de Longchamp : dir-longchamp-st-cloud@domusvi.com
- Les Jours heureux : lf.stcloud2.direction@arpavie.fr
- Les Heures claires : lf.stcloud1.direction@arpavie.fr

Petits et grands, à vos crayons, à vos smartphones !

Retrouvez les informations actualisées en ligne sur www.saintcloud.fr